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高升，让我们的梦想“高升”

郑晓伟
准考证号13340122130815

我 是 2013 年 应 届 美 术 毕 业
生，三年前，因为中考的失利来到
了高升学校 。

到了这里，老师们的认真和负
责的态度让我有了新的希望，在这
三年里，我的学习既快乐又有成
效 ，所以，今天我成功了。是高升
学校给了我又一次机会，让我有了
今天的高度。感谢高升，感谢恩
师！

钟慧云
准考证号 13340122130828

自2010年入校到2013年毕业，3
年的美好时光，我的感触颇深。在
高升遇到了很多可爱的同学和负责
的老师，现在想想感觉很幸福。记
得高一的时候，我很叛逆，甚至产生
过辍学的想法，经过老师的劝导，最
终还是坚持下来了。如果当初辍学
了，那么我的人生也许就会有很大
的转变。“人们常常后悔的是人生中

没有尝试过的事情，而不是做过的事情”，所以很多事情都贵
在坚持。真心的感谢高升，感谢我的老师们！我会带着高升
人的骄傲昂首迈入高校！

许琰琰
准考证号13340122130827

2010 年初中毕业的我带着激动
的心情走进高升学校。三年的时光
让我对高升有了比较清晰的了解。
先说高升学校的硬件条件，不论是
每个教室的空调、电脑多媒体、电视
……还是宿舍的饮水机、空调、绿
植、一人一个的书桌，学校都为我们
提供了最优越的学习和生活条件。
高升学校的师资力量也很强大，老

师给我们一种朋友的感觉，当我们有疑惑时，他们会不厌其
烦地给我们解惑。在高升，我们不仅是同学，是师生，我们
的感觉就像在家和家人生活的感觉。在高升，我们的自立
能力、学习能力步步高升。在高升，我们还明白了在这个竞
争激烈的年代，爱也是不可缺少的。高中的三年我切身体
会到了步入高升、步步高升！

彭煜欣
准考证号13340122130876

我是高升学校高三传媒班的一名
学生，2013 年高考成功取得突破，考
上了江西师范大学。2010年，我的中
考成绩仅576分，刚进入高中时，我的
学习习惯不好，很娇气，但在各位老
师的严格管理和耐心教育下，在高三
期间我重新树立目标，努力学习，进
步明显，在老师和家长的督促下，艺
术课和文化课都达到了江西师范大

学的录取线。我的成功也让学校和老师拥有更大的信心——
在高升没有学不好的学生。高升人始终坚信，只要老师和孩
子一起奋斗，所有人都能步步高升！

杨国栋
准考证号13340122180104

我是高三六班的杨国栋，2010
年 八 月 份 第 一 次 踏 入 了 高 升 学
校。还记得刚入学时对高中生活
充满了好奇和新鲜感，同时来自各
方面的诱惑也不断侵袭着我，曾经
也迷茫过、失落过、犯错过，但是经
过老师的悉心教育和开导我终于
找到了一条适合自己的路。我学
了体育，成为了一名体育特长生。

自从那时起我就觉得我重生了，我不再无所事事，而是加倍
的刻苦学习，努力训练，最终我以体育和文化课双达线且体
育考了九十分，全省第234名的成绩向我心目中理想的学校
迈进了坚实的一步，三年的高中校园生活是我人生的一大
转折点，不断的挑战自我，充实自己为实现人生价值打下基
础，我希望能踏进我心目中理想的大学校门。

姜廷廷
准考证号13340122140183

我是高三九班的姜廷廷，2010年8月
份入学。回想起高中的生活真是充满了
苦涩与甜蜜。我的家庭比较特殊，父母
都在外地打工，非常辛苦，为了多挣点钱
供我上学和赡养家里老人，一年到头都
回不来一次。三年的时间，我几乎都是
在学校度过的。每次放假我都期盼着快
点开学，这样我就可以见到我的同学和
老师了，高升已经成了我第二个家。高

升也养成了我坚强独立的性格，因为我知道我必须努力学习来改变
我的命运甚至是家庭的命运。我努力的学习着训练着，不管刮风下
雨每天准时出现在田径场上，别人都睡了，我还在走廊里复习，因为
我知道要想成功就必须比别人付出更多的努力，最终我取得了文体
双达线体育八十一分，综合分排名全省第985名的成绩。我想对学
弟学妹们说，要想成功，现在就努力吧。

在民办学校竞争日趋激烈的今天，“高升”脱颖而出，在我省教育界打响了民办教育的强者品牌，高升学校已走出了一条从“民校”通往“名校”的成功之路。在今年的高考中，合肥高

升学校691名考生，469人达本科线，本科达线率为68%，其中，一本达线率为27%。文理科艺术类，本科达线率91%，美术专业课合格证达线率82%，传媒类专业课合格证达线率

96%。高升学校正为我国高校培育、输送更多优秀的莘莘学子，让他们的梦想“高升”。下面就来听听几位即将步入象牙塔的高升学子畅谈他们的毕业情怀吧。 潘妥 殷江霞

合肥高升学校准大学新生畅谈毕业情怀

早在2010年元旦，周京辉就有自编自导的话剧作品在安

徽大剧院演出，“剧名叫《中途别下车》，是我和一位中戏毕业

的导演共同执导的。当时我们投入了15万元，最终的收益刚

好收回成本。”这出剧演出后，周京辉心中萌发了成立话剧社

的想法，这个想法一天比一天强烈。

“我当时想，剧社得先有个排练演出场地，后来联系了橡树

湾，那里有个弃置不用的仓库，当时算了一下，装修成一个小剧

场至少要三十万。那时的想法是招聘一些编导和演员，当然也

需要一笔费用……”资金的限制，让梦想暂时搁置了，“所以后来

知道方盒剧社，遇到龙准他们，就有一种相见恨晚的感觉。”

采访结尾，周京辉为剧社的发展呼吁，希望和志同道合的

企业在演出场地、冠名赞助方面取得合作。虽然方盒剧社目前

只是在酒吧的阁楼上排演，但梦想就在那几十个平方的面积里

壮大，任何物质条件上的限制，都难以遏制它的成长。恰如方

盒剧社豆瓣页面上的话，“这个小剧场是虚拟的，它可能在房

子里，可能在广场上，可能在你未曾到过的地方，但可以确定

的是，它一直都在我们为梦想而努力的心中。”

周京辉 方盒剧社副社长

说起话剧，可以说是陪伴了詹龙

准整个青春期。大学时经常为话剧翘

课，做了舞台剧《汶川地震》，还把《我

不是李白》看了两遍。

不好的话剧，在詹龙准看来各有

各的弊病，“比如说被观众牵着走的话

剧。为了迎合观众，把剧本改来改去，

如果观众觉得不好笑，就改到让观众

笑为止。它永远不能走在观众前面。”

龙准说，为了这个剧社，他四月份

将工作辞了，“我是把这个当做事业来

做的”。用勇气和激情这些词来形容

他觉得有些俗了，如果他符合“头撞南

墙”那种形象，那么这个词在这里是褒

义词，他是打算这条路走到底的。

鲁海文
方盒剧社发起人

鲁海文是方盒剧社发起

人之一，如今还是安徽大学

江淮学院一名大三学生。虽

然是学网络工程，但他在大

一的时候，参加安徽高校心

理剧大赛，就凭借《天堂之

城》获得了一等奖。在方盒

里，他一直担当着自编自导

自演的角色，也是年纪最小

的导演。在剧社第一次公演

的那部《猜猜我有多爱你》

中，他自编自导自演，收获一

致好评。

詹龙准
方盒剧社发起人

为了兴趣，一个人

究竟可以付出些什么

呢？因为热爱写作，安

妮宝贝辞了银行职员

的工作专事写作；为了

周游世界，很多人卖了

房子四处为家；为了拍

照，森山大道常年游走

在日本街巷而不归家

……因为对一件事情

的热爱，安逸、常规、平

淡的生活都成为浮云

……对于方盒剧社，他

们即是如此。
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周京辉（中）和社员们在on the way


